Ausstellung "75 Jahre Weißenhofsiedlung Stuttgart" im Jahre 2002

Wir möchten auf das Vorhaben einer Ausstellung zum 75-jährigen Jubiläum der Stuttgarter Weißenhofsiedlung hinweisen. Die Grundlage dieser Ausstellung wird eine Wanderausstellung des Institutes für Auslandsbeziehungen "Die Weißenhofsiedlung, Stuttgart 1927" sein, die seit 1992 mit großem Erfolg in vielen Städten des Auslandes gezeigt wurde, in Stuttgart aber bis dahin nicht zu sehen war. Diese Ausstellung, die als Wanderausstellung aus Reproduktionen von Plänen und Fotos, Modellen und Möbeln, welche 1927 in der Weißenhofsiedlung zu sehen waren und nun wieder im Handel erhältlich sind, besteht, soll mit Originalen angereichert werden, die wir von Leihgebern von überall her zu erhalten hoffen.

Daneben wollen wir nicht versäumen, die Leser des Nachrichtenblattes zu befragen, ob sie von Gegenständen, Fotos, Büchern aus der Weißenhofsiedlung wissen und sich vorstellen könnten, diese für die Ausstellung und später vielleicht für ein Weißenhof-Museum zur Verfügung zu stellen. Oft ist es ja so, dass man in der Familie weiß,

ob ein Stück eine besondere Geschichte hat, ob irgendwo noch Informationen schlummern, die – vielleicht sogar noch von Zeitzeugen – erreicht werden könnten. Im Prinzip ist alles interessant, was die "Werkbund-Ausstellung DIE WOHNUNG 1927", deren Herzstück die Weißenhofsiedlung war, betrifft; auch schriftliche Erinnerungen, Tagebuchauszüge usw.

Ansprechpartnerin wird Prof. Karin Kirsch sein, die Kuratorin der Ausstellung 2002. Sie arbeitet eng mit dem Landesdenkmalamt, dem Stadtarchiv Stuttgart, dem Württembergischen Landesmuseum und vielen anderen öffentlichen Stellen zusammen und wird die angemessenen Verbindungen herstellen.

Prof. Karin Kirsch Ibisweg 17 70378 Stuttgart Tel. 0711/53 35 11 kirsch.fbi@fht-stuttgart.de